

La pensée de midi désigne une revue littéraire et de débats d'idées, ainsi qu'une image employée par **Albert Camus** pour éclairer son propos. Extrait de *L'homme révolté* :

”La mesure, née de la révolte, ne peut se vivre que par la révolte. Elle est un conflit constant, perpétuellement suscité et maîtrisé par l'intelligence. Elle ne triomphe ni de l'impossible ni de l'abîme. Elle s'équilibre à eux. Quoi que nous fassions, la démesure gardera toujours sa place dans le coeur de l'homme, à l'endroit de la solitude. Nous portons tous en nous nos bagnes, nos crimes et nos ravages. Mais notre tâche n'est pas de les déchaîner à travers le monde ; elle est de les combattre en nous-mêmes et dans les autres.”

Ce à quoi il conviendrait d'ajouter le proverbe canadien du jour : ”Qui se tait ne paraît pas”.